

Himapvotesin Unimal Adakan Seminar Tentang Pengembangan Pendidikan Vokasi



Himapvotesin Unimal Adakan Seminar Tentang Pengembangan Pendidikan Vokasi

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Himpunan Mahasiswa Pendidikan Vokasional Teknik Mesin (Himapvotesin) Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh melaksanakan seminar vokasi yang bertema “Pengembangan Pendidikan Vokasi Di Era Revolusi Industri 4.0” yang dilaksanakan di Aula Cut Mutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Kamis (20/10/2022).

Kegiatan ini dihadiri oleh seluruh mahasiswa Pendidikan Vokasional Teknik Mesin, Ormawa tingkat Universitas Malikussaleh, dan tamu undangan dari delegasi beberapa SMK yang ada di seputaran Kota Lhokseumawe.

Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP), Dr Ir Azhari ASEAN Eng menyampaikan, bahwa pihak fakultas sangat mendukung kegiatan seminar vokasi yang tentu akan berdampak positif bagi mahasiswa, terutama dalam mengelola sebuah kegiatan untuk meningkatkan kompetensi manajerial.

"Kegiatan ini juga memberikan kontribusi positif untuk fakultas dalam mencapai target IKU terutama dalam menghasilkan mahasiswa yang berprestasi," ungkapnya.

Ketua Himpunan Mahasiswa Pendidikan Vokasional Teknik Mesin, Faizar menyebutkan, pemateri pada acara Seminar vokasi Vol 1 ini diisi oleh Kepala Cabang Dinas Pendidikan Kota Lhokseumawe, Supriyadi SPd dan Ir Azwar Yunus MSc selaku Koordinator Urusan Internasional dan DUDI Politeknik Negeri Lhokseumawe .

“Acara ini akan diadakan beberapa volume, bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan mahasiswa dan siswa tentang pentingnya Pendidikan vokasi dalam revolusi industri 4.0 sekarang,” sebutnya.

Sebelumnya, dalam sambutannya Kaprodi PVTM, Dr Abubakar MT mengatakan, Prodi yang ia pimpin ini sudah berumur tujuh tahun dengan Akreditasi B.

"Adapun profil lulusan, saat ini banyak yang sudah menjadi guru di SMK. Juga mereka banyak yang menjadi tenaga ahli bidang teknik mesin, menjadi konsultan teknik dan menjadi wirausaha. Perlu analisa strategi yang baik dan kerja semua pihak untuk mencapai target," papar Abubakar dalam sambutannya.

Dalam acara ini juga dilakukan penandatanganan MoA antara Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan dengan Cabang Dinas Pendidikan Wilayah Kota Lhokseumawe. MoA Ini bertujuan untuk melaksanakan hubungan kerja kelembagaan dan kekeluargaan antara kedua pihak dalam mengembangkan kegiatan Tri Dharma perguruan tinggi.

M Azkal Azkia selaku Ketua panitia menambahkan, bahwa acara ini sangat penting sebagai pembelajaran mahasiswa untuk meningkatkan pengetahuan dalam dunia Vokasi nantinya.

“Acara ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan mahasiswa tentang Pendidikan vokasi dan ini sangat penting diikuti,” pungkasnya.[tmi].

Tanggal: 21 October 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [FKIP Unimal](#),